

校長室だより  
No.4

# 飛 翔

令和5年9月15日  
宇都宮市立今泉小学校  
半田 文男  
児童数 600名

～明るく 楽しく 喜びいっぱい 心のふるさと今泉小～

ホームページ <http://www.ueis.ed.jp/school/imaizumi/>

## きれいな学校で1学期後半スタート！ ～親子学内美化活動～

夏休み最後の土曜日の8月26日に、PTA主催の親子学内美化活動が実施されました。当日は、児童、保護者、教職員合わせて、約500名の参加がありました。学年ごとに分かれて、校庭の除草、校舎の窓ふきを行いました。およそ1時間程度の活動でしたが、参加された皆様のチームワークのお陰で、きれいな環境が整いました。

PTA執行部並びに環境整備部の皆様、当日までの準備並びに当日の運営など、大変お世話になりました。ありがとうございました。また、ご参加くださいました皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。



## 夏休み作品整理ボランティアの皆様 ありがとうございました！

絵画、書道、工作、作文など、子どもたちは、夏休みに、一生懸命作品を仕上げてきました。

様々な作品募集やコンクールがあることは、子どもたちが自分の興味や関心に合わせて、挑戦するよい機会になると思います。

夏休み作品整理ボランティアの皆様は、作品を学年ごとに分類したり、名簿を作成したりと、作品の出品向けの整理をしてくださいました。大変お世話になりました。



## 仲よく遊ぼう！ 縦割り班活動 ロング仲よしタイム

本校では、友達を思いやる心情や社会性を養うことを目的として、1年生から6年生までの縦割り班を編成して、異年齢集団での活動を行っています。

ロング仲よしタイムでは、6年生が企画した集団遊びを行います。みんなが楽しめるように、誰もが参加できる内容を考えたり、学年で力の差が出ないように、上学年にハンデを付けたりするなど、工夫をしています。6月の1回目につき、9月は、11日（月）、12日（火）、13日（水）の3日間に分けて実施しました。子どもたちは、普段よりも広く校庭を使って、ボール遊びや鬼ごっこなど、のびのびと楽しそうに活動していました。



## 今泉地区大好き！ ～今泉地区「夏の夕べ・盆踊り」開催～

8月19日（土）に今泉地区連合自治会主催の「夏の夕べ・盆踊り」が開催されました。今まで、コロナの影響で中止が続いていましたが、4年ぶりの開催となりました。

綿あめやポップコーンなど食べ物や、スーパーボールすくいなどのゲーム等いろいろな模擬店が並び、泉が丘中学校吹奏楽部のステージ発表や、夏の夕べ・盆踊りのポスターの入賞作品の表彰、お囃子の生演奏による盆踊りなどが行われました。最後は、花火大会で幕を閉じました。

子どもたちも、久しぶりの地域の行事を楽しんでいました。子どもたちには、このような地域の行事に参加することを通して、家族以外の地域の方々とふれあったり、地域の一員として仕事をしたりしてほしいと思います。

